

Metz, le 21 mai 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE**Laval accueille un nouveau centre de formation de STIEBEL ELTRON**

Jeudi 16 mai 2024, STIEBEL ELTRON a inauguré son deuxième centre de formation en France à Laval, en présence d'Amaury JOURNEL, président de STIEBEL ELTRON France. Plus de 100 clients et partenaires ont fait le déplacement pour découvrir ce nouveau lieu destiné aux professionnels du confort thermique. L'ouverture de ce second centre de formation illustre la volonté de STIEBEL ELTRON de proposer des services au plus près des professionnels pour renforcer leurs compétences techniques et garantir des installations de qualité aux clients finaux.

Laval, un emplacement géographique stratégique

STIEBEL ELTRON a choisi d'installer son deuxième centre de formation à Laval complétant ainsi celui déjà opérationnel au siège social de l'entreprise, à Metz. Cette initiative répond à une forte demande des nombreux clients basés dans l'Ouest de la France de pouvoir bénéficier d'un centre de formation à proximité de chez eux.

Laval se situe au carrefour de plusieurs régions et est facilement accessible depuis plusieurs grandes villes en train ou en voiture. Il est situé dans une zone d'activité tertiaire récente, le Parc Cérès, qui bénéficie d'un environnement agréable.

Un centre de formation moderne

Doté d'une surface de 300 m², il dispose de grandes baies vitrées pour une ambiance de travail agréable. Il est composé d'une salle de formation pour la partie théorique et une grande surface est dédiée à la partie pratique et à la manipulation des équipements.

Cet espace est organisé par type de technologie. On y trouve :

- Quatre ateliers consacrés aux pompes à chaleur air/eau avec différentes configurations.
- Deux ateliers pour les machines géothermiques.
- Trois ateliers pour les solutions et systèmes de ventilation.
- Un espace dédié aux solutions pour le collectif et le tertiaire.

Comme le souligne, Ludovic CHAUDET, responsable Service et Formation de la région Ouest : "Bien évidemment, les besoins en chauffage, rafraîchissement et eau chaude sanitaire du centre de formation sont fournis par nos équipements. Nous prévoyons que l'ensemble des énergies produites par les machines lors des formations soit récupérées pour les besoins en énergie du site".

STIEBEL ELTRON S.A.S.
7-9 rue des Selliers
BP 85107
57073 METZ Cedex 3

Notre expert pour animer les formations

Elles seront dispensées par Hervé GABILLARD, qui comptabilise plus de 18 ans d'expérience dans le milieu de la pompe à chaleur et plus de treize ans chez STIEBEL ELTRON.

Comme l'explique Ludovic CHAUDET, responsable Service et Formation de la région Ouest : "Nous accueillons les stagiaires en petits groupes pour maximiser la transmission de notre savoir-faire : dimensionnement, installation, entretien, mise en service, assistance et dépannage des machines".

Informations pratiques et inscriptions :

- › Les formations démarrent début juin 2024
- › Les inscriptions sont possibles via notre site www.stiebel-eltron.fr (dans la rubrique "Je suis un professionnel") ou à l'adresse suivante formations@stiebel-eltron.fr

A PROPOS DE STIEBEL ELTRON

Depuis 1924, STIEBEL ELTRON est synonyme de confort et de qualité. La société allemande est devenue un groupe, un des leaders européens dans le domaine des systèmes de chauffage et d'ECS aux énergies renouvelables grâce à sa large gamme de produits innovants et performants. Depuis 1976, STIEBEL ELTRON conçoit et produit des pompes à chaleur, soit un savoir-faire de plus de 48 ans.

Le groupe, en quelques chiffres :

- › Employés dans le monde : 5 500
- › Sites de production allemands : 5
- › Sites de production internationaux : 4
- › Nombre de filiales : 27
- › Chiffre d'affaires du groupe STIEBEL ELTRON en 2023 : 1,2 milliard d'euros